



Bester Mercedes-Benz- Autohändler



Thomas Küttel, Geschäftsführer des Auto-Centers Benno Müller, mit dem Pokal «Dealer of The Year 2018». Bild: PD

Ibach Seit über 45 Jahren gibt es die Mercedes-Garage Benno Müller, seit 18 Jahren führt Thomas Küttel das Auto-Center Benno Müller AG. Kürzlich konnte er den Mercedes-Preis als bester Händler im Rahmen einer Feier mit gegen 80 Mercedes-Garagen entgegennehmen. Küttel freute sich: «Es muss sehr vieles stimmen. Es ist ein besonderer Preis, den wir dank grossem Einsatz des ganzen Teams erzielen konnten.» Zum ersten Mal stehe die Marke in der Region vor allen anderen Marken. (pd)